

Männliche Jugendteams triumphieren am Wochenende

Am vergangenen Wochenende blieben die großen Erfolge zwar aus, jedoch konnten insbesondere die männlichen Jugendteams in ihren Spielen überzeugen.

Die WU18 verlor in einem hartumkämpften Topspiel gegen den ebenfalls ungeschlagenen TG Hochheim mit 50:63. Auch die erste Herrenmannschaft konnte ihre Siegesserie zuhause nicht fortsetzen und musste sich dem FTG Frankfurt knapp mit 70:73 geschlagen geben.



Erfreuliche Nachrichten gab es jedoch aus der U14: Die Mannschaft konnte auswärts gegen MTV Urberach ihren zweiten Saisonsieg feiern. Mitte des ersten Viertels übernahmen die Toucans die Führung und bauten diese kontinuierlich aus. Am Ende siegte das Team, gecoacht von Emil Liebschner, mit 46:56.

Der größte Erfolg des Wochenendes war der erste Saisonsieg unseres jüngsten Teams (MU10) im Nachbarschaftsduell gegen den SKG Rossdorf mit 52:57.



Die MU18 ließ gegen den Tabellenletzten TV Langen nichts anbrennen und erzielte einen souveränen 28:88 Auswärtssieg.



Die weiteste Auswärtsreise hatte an diesem Wochenende die MU16. Mit einem überzeugenden 58:72 konnte das Team die Heimreise antreten und bleibt weiterhin ungeschlagener Tabellenführer in dieser Saison.



Ebenfalls souverän gewann die 2. Herrenmannschaft. Besonders hervorzuheben ist die geschlossene Teamleistung, da jeder der neun Spieler punkten konnte und somit zum einzigen Heimsieg (78:21) der Toucans an diesem Wochenende beitrug.

Weitere Ergebnisse vom Wochenende:

- WU16 vs. VfL Bensheim: 45:54
- SKG Rossdorf 2 vs. MU10: 52:57
- TV Dieburg vs. MU12: 52:49

An den letzten drei Wochenenden war die BG Ober-Ramstadt stark im Einsatz mit zahlreichen Spielen. Dieses Wochenende stehen jedoch nur sechs Spiele auf dem Programm. Besonders die erste Damenmannschaft freut sich auf die Unterstützung ihrer Fans am Samstag, den 30.11.24, um 18 Uhr in der Ballsporthalle. Seid dabei und zeigt eure Unterstützung!